



Enlèvement des bouchons plastique

publié le 08/06/2021

Descriptif :

Enlèvement des bouchons par les élèves du lycée Jean Albert Grégoire de Soyaux

Les élèves du lycée Jean Albert Grégoire en formation de Conducteur Transport Routier sont venus récupérer les bouchons collectés par les élèves du collège Jean Moulin de Barbezieux Saint Hilaire.

Les élèves de la Segpa ont participé au remplissage des sacs.

Vous pouvez dès que possible emmener les bouchons dans les bacs de collecte du collège. Ces bouchons sont collectés au profit de l'association "Les bouchons d'amour".

Portfolio

